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　　　　 ●一般質問●

1　ごみ減量化の具体的取り組み

について

⑴　ごみ減量化を進めるために

ア　生ごみ処理機の普及の取り組

みを

イ　ごみダイエット塾など地域で

の啓発活動を

ウ　地域へのリサイクルステーシ

ョンの設置等により、よりいっ

そうリサイクルを進めよ

⑵　新最終処分場の中間処理施設

はコスト及び自然環境面から、

とよ
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　　　　　  ●議案質疑●

議案第86号　平成22年度津市一般

会計補正予算（第2号）

1　歳出　総務費　地域振興費　

地域かがやきプログラム事業中

森林セラピー基地健康増進事業

について

⑴　事業内容は

　　　　 ●一般質問●

1　合併効果の検証について

　⑴　現状分析と周知は

2　一体感の醸成について

　⑴　藤堂高虎公記念事業その後の

　展開は

⑵　津音頭の普及啓発活動は

3　地域審議会について

⑴　これまでの審議をどう受け止

めているのか

⑵　今後のあり方は

4　歳入確保への取組から

　⑴　保育料滞納の実態、分析は

⑵　今後の具体的な対応策は

5　都市計画税について

⑴　財政計画を示し、使途の明確 

化を

6　安定給水にむけて

⑴　内部留保資金を活用した積極

的な投資を

7　公民館について

⑴　報酬格差の是正を阻害する要

因は

　⑵　問　地域の特性を大切にした

将来像とは

　答　地域ニーズをとらえた講座を

開設し、そこで育った講座生が地

域で活躍する姿を思い描いており、

今後も地域とともに活動する公民

館でありたいと考えている。

8　名松線存続について

　⑴　問　三者協議の進捗状況は

　答　4月20日に中部運輸局も含め

て四者で意見交換を行った。ＪＲ

東海の対策案について、経費の試

算や県と連携して必要性の確認を

行い、今後も協議を進めたい。

⑵　ソフト面からの対応は

9　農業振興について

⑴　耕作放棄地に対する取り組み、

効果は

⑵　担い手育成確保の対策は

⑶　農地・水・環境保全向上対策

事業の取り組みは

⑷　地産地消イズムの高まりを活

かす手法は
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⑴　新聞報道は本当なのか

⑵　津市へのごみ処理方法に影響

はないのか

4　教育方針から

⑴　教育長の学校教育に関するビ

ジョンはいかに

⑵　教育指導要領の改正がもたら

す効果はいかに

⑶　教科書を教えるのか、教科書

で教えるのか

⑷　特色ある津市、文教都市津市

をどう考えるか

　問　文教都市津市を再構築すべき

新教育長のお考えはいかに

　答　教育の分野から誇れるまちづ

くりを進める。教育が本市ブラン

ドの一つになり得ると考え「つく

ろう！学びの都『津』」を合言葉

に、より輝いた文教都市を目指す。

5　箱物行政に傾向していくのか

⑴　その基準は

⑵　総合支所などの位置づけは

6　税収確保について

⑴　都市計画税導入の準備状況は

⑵　子ども手当ては未納金の解決

にならないか
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